

Le Pape François se réunit avec la jeunesse mexicaine



Morelia, 17 février, (RHC-PL).-Le Pape François s'est réuni à Morelia avec des milliers de jeunes mexicains, lors de l'avant dernière journée de sa visite pastorale au Mexique.

Dans cette ville du Michoacán, le Souverain Pontife a écouté le témoignage de 4 participants à la rencontre, qui se sont référés aux problèmes auxquels ils sont confrontés dont le chômage, la violence, le narcotrafic, les enlèvements, le manque d'opportunités, entre autres.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/84439-le-pape-francois-se-reunit-avec-la-jeunesse-mexicaine>



Radio Habana Cuba